

## Kfd Mittelkalbach spendet an den Förderverein der Comeniusschule

Große Freude herrschte in der vorletzten Schulwoche vor den Sommerferien in der Turnhalle der Comeniusschule als im Rahmen einer Ehrungsstunde der Verein kfd Mittelkalbach offiziell einen Scheck überreichte.

Vor versammelter Lehrer- und Schülerschaft übergab der Vorstand des kfd Mittelkalbach einen symbolischen Scheck über 500€ an den Vorstand des Fördervereins der Comeniusschule. Die Spendengelder wurden zuvor von der kfd Mittelkalbach im Rahmen einer Seniorenweihnachtsfeier im Bürgerhaus Mittelkalbach eingesammelt. Schon in den vergangenen Jahren wurde die Comeniusschule bei der Spendenvergabe immer wieder bedacht. Die diesjährige Spende fließt zunächst in die Kasse des Fördervereins, um später damit gezielt schulische Projekte zu unterstützen oder zur Bewegungsförderung Pausenspielzeuge anzuschaffen. Die Kinder bedankten sich mit einem begeisternden Applaus.

